MESSE VOTIVE À NOTRE-DAME DE LOURDES Rentrée du groupe de Jeunes Fegeispo / Pélé-Lourdes

LECTURES

Lecture du livre des Actes des Apôtres

(1,12-14)

Après que Jésus soit monté vers le Ciel, les apôtres retournèrent à Jérusalem depuis le lieu-dit « mont des Oliviers » qui en est proche, — la distance de marche ne dépasse pas ce qui est permis le jour du sabbat. À leur arrivée, ils montèrent dans la chambre haute où ils se tenaient habituellement ; c'était Pierre, Jean, Jacques et André, Philippe et Thomas, Barthélemy et Matthieu, Jacques fils d'Alphée, Simon le Zélote, et Jude fils de Jacques. Tous, d'un même cœur, étaient assidus à la prière, avec des femmes, avec Marie la mère de Jésus, et avec ses frères.

Cantique de Marie

R/ Magnifique est le Seigneur, tout mon cœur pour chanter Dieu. Magnifique est le Seigneur !

- 1/ Magnifique est le Seigneur, Tout mon cœur pour chanter le Dieu de mon salut ! Son regard s'est posé sur son humble servante ; Toutes les générations découvriront ma joie.
- 2/ Sa puissance fait pour moi des merveilles : Que son nom est grand ! Sa tendresse va de génération en génération A ceux qui le reconnaissent.
- 3/ Il déploie la force de son bras Pour la déroute des orgueilleux : Il détrône les puissants Et relève les humbles.
- 4/ Il rassasie les affamés Et renvoie les riches les mains vides. Il prend soin de son peuple comme d'un fils Dans la fidélité de son amour.
- 5/ Il tient la parole donnée autrefois En faveur d'Abraham et de sa lignée dans les siècles.

Évangile selon Saint Luc 11,27-28

Comme Jésus parlait, une femme éleva la voix au milieu de la foule pour lui dire : « Heureuse la mère qui t'a porté en elle, et dont les seins t'ont nourri ! » Alors Jésus lui déclara : « Heureux plutôt ceux qui écoutent la parole de Dieu, et qui la gardent ! »

+

Fegersheim, mardi 27 août 2024

Bien chers jeunes,

« Heureux ceux qui écoutent la parole de Dieu, et qui la gardent! » Marie est heureuse, bienheureuse, parce qu'elle est la Mère de Jésus, bien sûr – c'est une grâce absolument unique. Mais elle est aussi bienheureuse parce qu'elle est toute pétrie par la Parole de Dieu : et en cela, nous pouvons lui ressembler. Elle nous invite à l'imiter,

à accueillir la parole de Jésus, à vivre dans l'intimité de Jésus pour qu'Il nous forme, qu'Il nous transforme, qu'Il fasse de nous des saints, des témoins de Son amour.

Avec la rentrée, nous allons vite retrouver nos activités, nos engagements : l'école, le sport, la musique, les scouts... Au milieu de tout cela, nous ne voulons pas oublier l'essentiel : la présence de Jésus à nos côtés. Gardons au cœur la prière, l'écoute de la Parole de Dieu, et ces moments précieux que nous pouvons vivre ensemble en paroisse, autour de la messe, du chapelet ou d'autres formes de prière : c'est là que notre cœur est nourri, en profondeur.

Parfois on oublie un peu Jésus, mais on se souvient à nouveau de Lui quand arrive un problème, ou une épreuve. A la veille d'un contrôle de maths, ou quand la grand-mère tombe malade, on se tourne vite vers la prière, pour demander un petit miracle, en urgence. Mais le vrai, le grand miracle sur lequel nous pouvons compter, c'est que Jésus est toujours au près de nous, qu'Il nous entoure de son amour.

Je suis déjà allé plusieurs fois à Lourdes ; cette année, pour la première fois, j'ai pris le temps de passer au Bureau des Constatations Médicales. Il y a une exposition très intéressante sur les miracles de Lourdes, spécialement les 70 miracles que l'Église a authentifiés – ce sont des situations très impressionnante, je vous encourage à vous renseigner là-dessus. Mais j'ai été touché par un panneau original, qui parlait d'une personne très spéciale, une malade, mais qui n'a pas été miraculée. C'est Bernadette. Elle était pourtant au cœur du mystère de Lourdes, mais la guérison miraculeuse n'était pas pour elle. La grâce de Lourdes, pour elle, c'était bien sûr les rencontres avec Marie, et la foi qui a grandi dans son cœur tout au long de sa vie. Jésus L'a accompagnée, et lui a appris à porter humblement sa croix, avec sa santé fragile, et ses capacités très limitées.

C'est cette grâce là que nous devons tous cultiver : la fidélité à Jésus, en portant notre croix au quotidien. Dans les belles choses, les réussites, mais aussi dans les épreuves, les secousses, Jésus sera là auprès de nous : soyons avec Lui, attentifs à Sa présence. C'est Lui qui nous permet d'apprendre le chemin de l'amour au travers de toute notre histoire.

Marie a uni toute sa vie à celle de Jésus, tant de saint et saintes sont témoins de ce chemin de sainteté : il est possible pour chacun de nous. Demandons la grâce de grandir dans notre foi, tout au long de l'année scolaire, chacun dans notre relation avec Jésus, et dans la communion fraternelle, tout ensemble. Cheminons les uns avec les autres, les uns pour les autres. En célébrant ce soir l'Eucharistie de Jésus, prenons des forces à la source, c'est Sa vie qui entre dans la nôtre. Il nous donne déjà un avant-goût de la joie du Ciel à laquelle Il nous appelle, cette joie que le monde ne connaît pas et que personne ne pourra jamais nous enlever. AMEN.